

(Korruptions-) Freier Gemeinderatsklub

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Bürgermeister Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **16. Februar 2023** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

Sehr geehrte Frau
Bürgermeister
Elke Kahr
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 14. Februar 2023

Betreff: Abschaffung der Präsidualabteilung im Magistrat Graz
Fragestunde

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Mit dem Ausscheiden von Frau Mag. Verena Ennemoser als Leiterin der Präsidualabteilung im Magistrat Graz ergeben sich nun zahlreiche Möglichkeiten, die Zukunft der Präsidualabteilung neu zu denken. Gerüchten zufolge steht auch eine Auflösung der Präsidualabteilung im Raum – und damit einhergehend eine Neuordnung der Machtverhältnisse im Magistrat Graz.

Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

Welche konkreten Pläne gibt es für die Präsidualabteilung im Magistrat Graz?